

15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Wie „normal“ darf es werden, dass pflegebedürftige demente Menschen nicht wieder nach Hause finden?**

Wir fragen den Senat:

Wie hat sich die Zahl der aus Pflegeheimen und wie hat sich die Zahl der aus Privathaushalten entwichenen Pflegebedürftigen in den letzten drei Jahren entwickelt?

Wie viele Personen wurden innerhalb weniger Stunden, wie viele wurden innerhalb von einem oder mehr Tagen in welchem gesundheitlichen Zustand wiederaufgefunden und wie viele Todesfälle gab es?

Mit welchen Ergebnissen und Konsequenzen wurden die einzelnen Fälle jeweils durch wen untersucht?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU